

MÁS DE 50 CASAS INUNDADAS Y CALLES ANEGADAS

# SOS en treinta minutos de lluvia

Los bomberos y policías no se abastecían para atender emergencias

ROSARIO RODRÍGUEZ  
IVONNE RIVERA

Eran las 18:30 horas y O ver Ochoa Quinto, angustiado buscaba encontrar el desagüe para expulsar el agua que inundó su casa y cubría sus habitaciones del inmueble ubicado en el jirón Pichus 440 en Huancayo.

"Necesitamos ayuda, nadie escuchó nuestro llamado de auxilio", dijo casi sollozando Ketty Armas, su esposa que con un balde retiraba el agua que alcanzó a cubrir unos 40 centímetros.

Al igual que esta pareja otras familiares vivieron similar situación, con la torrencial lluvia que cayó durante 30 minutos y dejó más de 50 casas inundadas, calles anegadas e intransitables y desagües colapsados.

A las 17:20 horas comenzó la tempestad acompañada de una granizada que sorprendió a los ciudadanos que tuvieron que guarecerse o correr para salvar sus pertenencias.

Apenas cesó el chaparrón, las llamadas de auxilio de angustiados pobladores no cesaban en el 105 y Bomberos que no se abastecían



CHAPARRÓN. Un fuerte temporal castigó severamente al mismo corazón de la ciudad

para atender las emergencias. Los afectados, pedían ayuda para rescatar sus bienes y retirar el agua acumulada en sus habitaciones y patios.

Otras casas inundadas en Huancayo y El Tambo son de la Av. Huancavelica 865, jirón Huánuco 248, Av. Callmell del Solar 412, en las calles José Olaya y Centenario,

Av. Proceres y jr. Amazonas en el distrito de Chilca. Los perjudicados dicen que no es la primera vez que pasan este aprieto, pero nadie hace nada.

Al día



TRANSITO

## Lluvia genera caos en puente Carrión

La fuerte granizada generó pánico y caos en la ciudad de Huancayo. A las 18:45 horas el auto de placa TUA-602 conducido por Miguel Matos Villegas (38), se dirigía al centro y se atascó en el "río" formado en el puente Carrión. Los bomberos rescataron el auto y a sus ocupantes, mientras que otros conductores cambiaban su ruta. =

DESIDIA

## Bomberos critican labor de SEDAM

Por las inundaciones generadas en Huancayo, El Tambo y Chilca, personal de la Compañía de Bomberos de Huancayo que recibió más de 70 llamadas de auxilio, pidió ayuda a SEDAM Huancayo, para que auxilie con motobombas y desatoren los desagües, pero no recibieron respuesta. Así dijo el subteniente Gustavo Moreano. =